

« HPI », CE N'EST PAS QU'UNE SÉRIE TV !

Vous connaissez sûrement Morgane Alvaro, l'héroïne de la série TFI "HPI" ?

Avec 160 de QI, elle voit son destin chamboulé lorsque ses capacités sont repérées par la police qui lui propose un poste. Mais attention à ne pas confondre fiction et réalité ! Le HPI est un système de traitement et de compréhension plus rapide que pour les personnes plus conventionnelles et c'est en cela qu'on les qualifie de neuroatypique. Le handicap et la RQTH ne concernent pas les HPI.

Des accompagnements peuvent être proposés pour concilier au mieux HPI et emploi !

Des solutions existent pour concilier handicap et emploi.
parlons-en !

Une production réalisée à l'occasion de la journée de sensibilisation sur le trouble déficit de l'attention avec ou sans hyperactivité (TDA-H) du 12 juin dans le cadre du réseau des référents handicap animé par l'agefiph

activ box
SENSIBILISATION & HANDICAP